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Ata da 4.ª Audiência Pública da Frente Parlamentar sobre o Pedágio, 

realizada no município de Cornélio Procópio, em 12/2/2021. 

Aos doze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um,às nove horas e trinta 

minutos, no Centro Cultural Galdino de Almeida, no município de Cornélio Procópio, 

iniciou-se a 4.a Audiência Pública da Frente Parlamentar sobre o Pedágio no Paraná, 

com interaçãoremota também pelo aplicativo Zoom e transmissão pelo site da 

Assembleia Legislativa, através de seus canais nas plataformas do Facebook e 

Youtube. Após um rápido registro fotográfico com os Deputados Estaduais presentes, 

o Sr. Mestre de Cerimônias agradeceu a participação física e on-line das diversas 

autoridades e concedeu a palavra ao Coordenador da Frente Parlamentar, Deputado 

Arilson Chiorato, que procedeu à abertura oficial da reunião, cujo objetivo era discutir o 

novo modelo de concessão de pedágio nas rodovias do Estado do Paraná. 

Inicialmente, usou da palavra o Deputado Luiz Claudio Romanelli, para uma exposição 

do novo modelo de concessão proposto pelo Governo Federal para as estradas 

paranaenses, afirmando ser uma proposta muito parecida com a atual, pontuando 

resumidamente ser um modelo híbrido de concessão onerosa (através de uma taxa de 

outorga), com o acréscimo de 15 novas praças de pedágio (além das 27 já existentes), 

o acréscimo de mais 800 quilômetros de estradas concessionadas (perfazendo um 

total de 3.327 quilômetros pedagiados no Estado) e a presença de uma cláusula de 

degrau tarifário, estabelecendo um aumento de 40% nas tarifas após a conclusão de 

obras pré-estabelecidas, posicionando-se em síntese frontalmente contra a nova 

modelagem apresentada pelo Governo Federal paraa futura concessão de pedágio 

das estradas paranaenses. Findaessa exposição inicial, o Sr. Coordenador da Frente 

também franqueou o uso da palavra aos Senhores: Amin Hannouche, Prefeito do 

município de Cornélio Procópio; Hiroshi Kubo, Prefeito do município de Carlópolis e 

Presidente da Amunorpi; Deputado Estadual Tercílio Turini; João Ataliba de Rezende 

Neto, Presidente da Sociedade Rural de Cornélio Procópio; Deputado Estadual Boca 

Aberta Junior; Eduardo Kero, Presidente da Associação Comercial de Cornélio 

Procópio; Deputado Estadual Evandro Araújo; Luiz Antônio Castilho, Presidente do 

Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Cornélio Procópio; Senador Flavio Arns 

(remotamente); Cristiano Ribeiro, representando o Presidente do Sindicato Rural 

Patronal de Cornélio Procópio; Deputado Estadual Subtenente Everton; Promotor 
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Erinton Dalmasso, representantedo Ministério Público; Deputado Estadual Anibelli 

Neto; Henrique Sevilha, Presidente da OAB-PR – Subseção Cornélio Procópio; 

Deputado Federal Boca Aberta; Fabiano Inoue, Presidente da Confederação das 

Associações Comerciais do Norte do Paraná; Deputado Estadual Hussein Bakri; Tuti 

Bomtempo, Prefeito do município de Assaí; Deputado Estadual Requião Filho; Jefoni 

Nogari, representante da Mitra Diocesana de Cornélio Procópio; Deputado Estadual 

Cobra Repórter; Deputado Federal Aliel Machado; Coronel Sérgio Malucelli, 

Presidente da Fetranspar; Deputado Federal Schiavinato (remotamente); Luiz Eduardo 

de Araújo, Presidente do Conselho de Desenvolvimento Econômico de Cornélio 

Procópio; Deputado Estadual Professor Lemos (remotamente); Deputado Estadual 

Soldado Fruet (remotamente); e Deputado Estadual Tadeu Veneri (remotamente) – 

sendo que todos os discursos também, unanimamente, foram contrários à nova 

proposta de pedagiamento apresentada, com muitos oradores defendendo uma nova 

concessão das rodovias paranaenses pelo modelo de menor preço, uma espécie de 

leilão ao contrário, em que o vencedor é aquele que oferece o menor preço como 

tarifa. Concluídas as intervenções, abriu-se espaço para manifestações e 

questionamentos dos demais presentes à Audiência, que foram devidamente 

respondidos pelos Deputados Estaduais Arilson Chiorato, Luiz Claudio Romanelli, 

Evandro Araújo e Tercílio Turini, responsáveis pela Frente Parlamentar. Nada mais 

havendo a tratar, os Deputados Estaduais Arilson Chiorato e Luiz Claudio Romanelli 

agradeceram a participação de todos e, após uma prece realizada pelo Padre Rosinei 

Toniett, Reitor do Santuário São Miguel Arcanjo, do município de Bandeirantes, 

declarou-se encerrada a Audiência Pública, tendo sido respeitadas as regras 

estabelecidas/recomendadas pelos organismos de saúde para o enfrentamento do 

contágio e disseminação do coronavírus SARS-CoV-2. Assim se lavrou a Ata, que 

segue assinada pelo Coordenador da Frente Parlamentar sobre o Pedágio da 

Assembleia Legislativa do Estado do Paraná, Deputado Arilson Chiorato. 

Deputado Estadual Arilson Chiorato 


